
Johannes Bisping (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 26. September 2014, 11:10

Über ihn wird meiner Meinung nach zu wenig gesprochen. Langjähriger Sponsor, scheint
Ahnung zu haben, bekennt sich nicht zu Schamel und gilt trotzdem als kritisch-konstruktiv,
wenn man sich umhört. Ich werde ihn wählen, wenn er sich überzeugend gibt in seinen drei
Minuten. Kommunikation, Vermarktung, Unternehmensführung scheinen seine Schlagworte zu
sein.

Beitrag von „Maddin“ vom 26. September 2014, 11:17

Ich will halt ne Mischung und keine Schamel-Armee. Dann kann Schamel selbst sogar rein von
mir aus. 

Beitrag von „Fabbo“ vom 26. September 2014, 11:17

Neben Gömmel der 2. interessante Kanditat, noch bei der JHV überzeugen und er hat meine
Stimme.

Beitrag von „terrorhamster“ vom 26. September 2014, 11:22

Bisher neben Gömmel für mich der einzig noch wählbare Kandidat.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 26. September 2014, 11:53
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Zitat von Maddin 

Über ihn wird meiner Meinung nach zu wenig gesprochen. Langjähriger Sponsor,
scheint Ahnung zu haben, bekennt sich nicht zu Schamel und gilt trotzdem als kritisch-
konstruktiv, wenn man sich umhört. Ich werde ihn wählen, wenn er sich überzeugend
gibt in seinen drei Minuten. Kommunikation, Vermarktung, Unternehmensführung
scheinen seine Schlagworte zu sein.

Willst Du nicht noch ein paar Threads zu Höpfel, Geppert und Silberhorn eröffnen?
Die gehören auch nicht zu "Pro Club 2020". 

Dessen ungeachtet steht Bispig bei mir nicht im Verdacht, mit den Vereinsoberen zu klüngeln.
Die haben viel zu Dumpingpreisen oder kostenlos gemacht, ohne dafür mit "Dangge, dangge!"
gewürdigt worden zu sein.

Wenn nicht noch eine andere klare Aussage von Schamel kommt, könnte er bei mir Nummer 5
auf der Liste werden. Er oder Gömmel - das werde ich wohl dann situativ entscheiden.

Beitrag von „Zaphod“ vom 26. September 2014, 12:04

steht bei mir auf der 5er Liste. Ich denke sein Konzept ist gut, sein Einsatz sicher auch. Kenne
seine Vita schon laenger und habe mich gefreut ihn auf der Kandidatenliste zu sehen.
Allerdings sehe ich das alte Problem, in einem AR mit Schramm, Schneider und Co, keine
Chance sich durchzusetzen.
Daher ueberlegt euch die 5 Stimmen gut, nur im Paket wird es eine gute Mischung im AR
geben, die etwas bewegt. Daher bin ich auch pro Goemmel und pro Schamel

Beitrag von „El Molotov“ vom 26. September 2014, 12:33

Guter Mann. Wenn er nicht noch nen totalen negativen Hammer bringt hat er meine Stimme.
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Beitrag von „montana“ vom 26. September 2014, 12:39

Zitat von El Molotov 

Guter Mann. Wenn er nicht noch nen totalen negativen Hammer bringt hat er meine
Stimme.

wie wäre es mit transparenz auf diese Frage?

23 Std.:
@jobi5 Hallo Herr Bisping, wird ihre Firma noch Aufträge vom #FCN annehmen wenn sie im AR
sind? #compliancekultur die frage wäre mir wichtig

dieser tweet wurde leider von ihm gelöscht statt ihn zu beantworten.

Beitrag von „El Molotov“ vom 26. September 2014, 12:53

Zitat von montana 

wie wäre es mit transparenz auf diese Frage?

23 Std.:
@jobi5 Hallo Herr Bisping, wird ihre Firma noch Aufträge vom #FCN annehmen wenn
sie im AR sind? #compliancekultur die frage wäre mir wichtig
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dieser tweet wurde leider von ihm gelöscht statt zu ihn zu beantworten.

Alles anzeigen 

Und wieso zitierst du mich hier?
a) interessante Frage
b) wieso das gelöscht wurde weiß ich nicht, woher auch
c) selbe Frage auch Schamel gestellt? Wie hat er reagiert?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 26. September 2014, 12:57

interessanter mann!
bin gespannt, wie er sich präsentiert!
ich mag diese machertypen!

Beitrag von „montana“ vom 26. September 2014, 13:05

@moli

1.) warum soll ich dich nicht zitieren? hast du etwas ein persönliches zitierverbot erlassen?
2.) ich ging davon aus das mein Post zu deinem eine relevanz hat wegen negativ. Und ja dieser
Punkt ist wirklich negativ genauso wie die Zensur solcher Fragen.
3.) Schamel? Hm ich weiss nicht ob er tonnen an Meerrettich an den Glubb liefert. Außerdem ist
die Fa. Schamel eher Sponsor statt Dienstleister. Habe keine Bisping Banden bisjetzt gesehen.
Aber die Frage nach Transparenz ist für jeden Aufsichtsrat gültig.

Beitrag von „emilou“ vom 26. September 2014, 13:06

Zitat von Zaphod 
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steht bei mir auf der 5er Liste. Ich denke sein Konzept ist gut, sein Einsatz sicher auch.
Kenne seine Vita schon laenger und habe mich gefreut ihn auf der Kandidatenliste zu
sehen.
Allerdings sehe ich das alte Problem, in einem AR mit Schramm, Schneider und Co,
keine Chance sich durchzusetzen.
Daher ueberlegt euch die 5 Stimmen gut, nur im Paket wird es eine gute Mischung im
AR geben, die etwas bewegt. Daher bin ich auch pro Goemmel und pro Schamel

Werden wohl erst mal nur 3 Stimmen. Und im 2. Wahlgang, falls deine 3 Kandidaten
durchkommen, kannst du noch zwei anderen die Stimme geben.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 26. September 2014, 13:07

Zitat von El Molotov 

Guter Mann. Wenn er nicht noch nen totalen negativen Hammer bringt hat er meine
Stimme.

Bisping, Gömmel, Müller!

Beitrag von „El Molotov“ vom 26. September 2014, 13:10

Zitat von montana 

@moli

1.) warum soll ich dich nicht zitieren? hast du etwas ein persönliches zitierverbot
erlassen?
2.) ich ging davon aus das mein Post zu deinem eine relevanz hat wegen negativ. Und
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ja dieser Punkt ist wirklich negativ genauso wie die Zensur solcher Fragen.
3.) Schamel? Hm ich weiss nicht ob er tonnen an Meerrettich an den Glubb liefert. Aber
die Frage ist für jeden Aufsichtsrat gültig.

Ich habe den direkten Zusammenhang nicht gesehen. Aber du darfst mich natürlich immer
zitieren 
Wenn das so war wie du sagst ist das in der Tat negativ. Die positiven Aspekte überwiegen für
mich aber. Hatte schon mehrmals persönlichen Kontakt. Damit kann und will ich aber
niemanden überzeugen.
Schamel ist doch Sponsor. Das ist denke ich genau so eine relevante Geschäftsbeziehung. Aber
auch wenn deine Frage gelöscht wurde, ich denke und hoffe, dass auch im neuen AR die
Satzung eingehalten wird.

Beitrag von „montana“ vom 26. September 2014, 13:13

das mit dem Sponsor hatte ich noch vor deiner Antwort editiert.

Zitat 

3.) Schamel? Hm ich weiss nicht ob er tonnen an Meerrettich an den Glubb liefert.
Außerdem ist die Fa. Schamel eher Sponsor statt Dienstleister. Habe keine Bisping
Banden bisjetzt gesehen. Aber die Frage nach Transparenz ist für jeden Aufsichtsrat
gültig.

Ich weiss nicht was ich von ihm halten soll, eigentlich macht er einen guten Eindruck auf
anderer Seite ist sowas ein NoGo  Aber sowas muss jeder für sich entscheiden wie er wählt
am Dienstag.

Beitrag von „Totti“ vom 26. September 2014, 13:14

Wie soll er einen fremden Tweet gelöscht haben? Oder bring ich da jetzt was durcheinander.
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Beitrag von „montana“ vom 26. September 2014, 13:22

Zitat von Totti 

Wie soll er einen fremden Tweet gelöscht haben? Oder bring ich da jetzt was
durcheinander.

tweets die an einen gerichtet mit@ erscheinen in der Timeline desjenigen oder ich stell mich
zublöd an

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 26. September 2014, 13:52

Zitat von montana 

tweets die an einen gerichtet mit@ erscheinen in der Timeline desjenigen oder ich stell
mich zublöd an

Ja, so ist es.

Frage @ user A -> user A hat die Frage dann auf seiner "Wall", oder wie das auch immer bei
Twitter heißen mag.

Zitat von montana 

Habe keine Bisping Banden bisjetzt gesehen. Aber die Frage nach Transparenz ist für
jeden Aufsichtsrat gültig.

Die Bisping-Banden sind meiner Meinung nach Richtung Haupttribüne ausgerichtet - zumindest
letzte Saison (elektronisch).
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Beitrag von „Maddin“ vom 26. September 2014, 14:01

Außerdem betreibt er die gleichnamige Business Lounge.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 26. September 2014, 14:01

Zitat von Maddin 

Außerdem betreibt er die gleichnamige Business Lounge.

betrieb - bis letzte Saison.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 26. September 2014, 14:05

Vorsicht!
AR-Kandidaten, die im Zusammenhang mit Begriffen wie Marke oder Business genannt werden,
dürften es schwer haben!

Beitrag von „Maddin“ vom 26. September 2014, 14:08

Zitat von Tim aus Buktu 

Vorsicht!
AR-Kandidaten, die im Zusammenhang mit Begriffen wie Marke oder Business genannt
werden, dürften es schwer haben!
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So ein Blödsinn! Meinst, dass Chris Ehrenberg als selbstständiger Geschäftsmann nicht auch
ständig mit Marken zu tun hat? Gömmel ist immer wieder mit der Forderung nach mehr
Markenidentität bei uns in Erscheinung getreten - und trotzdem haben beide die Unterstützung
weiter Teile der "Szene". Bislang ist halt außer dem Wort "Megamarke" noch nix gesagt
worden, was das eigentlich sein soll.

Beitrag von „emilou“ vom 26. September 2014, 14:23

Zitat von ANDY_FCN 

betrieb - bis letzte Saison.

Schlecht sehr schlecht. Hoffentlich hat er sein Geld nicht schon in der Nachbarstadt inverstiert,

wenn er es bei uns abgezogen hat? 

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 26. September 2014, 14:25

Zitat von Maddin 

So ein Blödsinn! Meinst, dass Chris Ehrenberg als selbstständiger Geschäftsmann nicht
auch ständig mit Marken zu tun hat? Gömmel ist immer wieder mit der Forderung nach
mehr Markenidentität bei uns in Erscheinung getreten - und trotzdem haben beide die
Unterstützung weiter Teile der "Szene". Bislang ist halt außer dem Wort "Megamarke"
noch nix gesagt worden, was das eigentlich sein soll.

Eigentlich habe ich dich für fix genug gehalten, zu erkennen, wann ein Ironieschild angebracht
wäre.

Aber gut, dann nochmal für dich!  Wobei, eigentlich muss man ja nur noch bestenfalls
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sarkastisch drüber lächeln.
In diesem Fall ging es nur um die Semantik hinsichtlich Business-Lounge. Aber gut...

Wobei, wenn wir schon dabei sind:

Gegen den Kommerz!
Anti-Business-Bundesliga!

Hör mir doch auf mit weiten Teile der Szene!
Dietmar Hopp du Sohn einer Hu**!
Dass ist doch die Anti-Anti-Anti-Realität gegen den modernen Fussball!

Du magst da vielleicht anders ticken, aber größten Teils hat doch nahezu jeder, der sich hinter
dem schwammigen Begriff Szene versteckt oder diesen für sich proklamiert (UN, YB, BDA und
welche Kürzel da noch so rummschwirren) ein riesengroßes Problem mit den Realitäten im
Bundesliga-Business.

Hab ich was gegen Gömmel gesagt? Nein, meine Stimme hat er, sei beruhigt.
Ist ja schon fast panisch, wie ihr hier Gömmel und Ehrenberg ständig über den Klee lobt.

Und ja, der selbsternannte Markentechniker, ein Begriff der mich von Schamel auch gewaltig
stört - überzeugt mich auch nicht 100%ig!

Nur verstehe ich nicht, weswegen du Gömmel protegierst und Anderen, die ihn evtl. weniger als
du kennen, zu seiner Wahl rätst, auch mit dem Marken-Hinweis, und Schamel konsequent ans
Leder willst.
Ich denke, die Beiden sollten in den AR kommen. Gemeinsam. Denn beide scheinen zu wissen,
dass ohne entsprechende Markenführung, Kommerz und Kapital im Fussball heute nichts mehr
zu machen ist.

Beitrag von „Maddin“ vom 26. September 2014, 14:30
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Ich lobe Ehrenberg über den grünen Klee, weil er hier mit Dreck beworfen wird. Und das pack
ich nicht, weil es ihm als Mensch und als Funktionär absolut nicht gerecht wird. Schamel habe
ich letzes Mal gewählt. Seinen jetzigen Kurs werde ich nicht mitgehen.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 26. September 2014, 14:33

Für dich ist es "mit Dreck" bewerfen, wenn konstatiert wird, dass er mit versagt hat? Auch gut.
Ich zum Beispiel habe Schamel nicht gewählt und werde ihn nun wohl wählen, by the way.
Für mich total unverständlich, warum Gömmel und Schamel nicht zusammen können sollten
bzw. eine gute Ergänzung wären.

Achja, was Bisping betrifft, bin ich total unentschlossen.

Beitrag von „Maddin“ vom 26. September 2014, 14:45

Zitat von Tim aus Buktu 

Für dich ist es "mit Dreck" bewerfen, wenn konstatiert wird, dass er mit versagt hat?
Auch gut.
Ich zum Beispiel habe Schamel nicht gewählt und werde ihn nun wohl wählen, by the
way.
Für mich total unverständlich, warum Gömmel und Schamel nicht zusammen können
sollten bzw. eine gute Ergänzung wären.

Achja, was Bisping betrifft, bin ich total unentschlossen.

Das Ergebnis spricht gegen ihn - richtig. Aber ich kenne seine Vorstellungen nun schon länger -
lange bevor er kandidiert hat. Prozesse in solchen Gremien sind halt nun mal seeehr langwierig
und benötigen viel Überzeugungsarbeit. Erst recht, wenn man nicht nur taugliche Kollegen hat.
Spreche ich ihn von jeder Schuld frei? Nein. Aber die Foristen sollten sich halt mal überlegen,
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warum hier so eine Diskrepanz zwischen denjenigen herrscht, die die Betroffenen kennen, und
denjenigen, die nur hier mal schnell was hinschreiben. Ich erwarte auch von jedem
Verantwortlichen, dass er sich nicht dem erstbesten Impuls, bzw. der einfachen Lösung
verschreibt, selbst wenn es alle fordern. Verantwortliches Handeln impliziert immer, dass man
sich der Wut der Masse aussetzt.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 26. September 2014, 14:57

Verständlich, wenn du ihn kennst, so zu argumentieren.
Ich bleibe dennoch dabei: Es ist schwach, weder im Ergebnis gehandelt zu haben, noch,
zurückgetreten zu sein.
Schramm war auch sein Sprecher - in seinem Namen hat dieser Mann den FCN medial lange
Zeit lächerlich gemacht.
Das ein angeblich gestandener Unternehmer soetwas mit sich machen läßt, genauso wie ein OB
der Stadt Nürnberg ist unbegreiflich.
So, mehr schreib ich dazu nicht mehr hier, gerne per PN oder in nem anderen Thread.
Will ja nicht, dass der Herr Bisping hier zu kurz kommt!

Beitrag von „Argo“ vom 26. September 2014, 15:05

Zitat von Maddin 

Das Ergebnis spricht gegen ihn - richtig. Aber ich kenne seine Vorstellungen nun schon
länger - lange bevor er kandidiert hat. Prozesse in solchen Gremien sind halt nun mal
seeehr langwierig und benötigen viel Überzeugungsarbeit. Erst recht, wenn man nicht
nur taugliche Kollegen hat. Spreche ich ihn von jeder Schuld frei? Nein. Aber die
Foristen sollten sich halt mal überlegen, warum hier so eine Diskrepanz zwischen
denjenigen herrscht, die die Betroffenen kennen, und denjenigen, die nur hier mal
schnell was hinschreiben. Ich erwarte auch von jedem Verantwortlichen, dass er sich
nicht dem erstbesten Impuls, bzw. der einfachen Lösung verschreibt, selbst wenn es
alle fordern. Verantwortliches Handeln impliziert immer, dass man sich der Wut der
Masse aussetzt.
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Nein, solange man die Möglichkeit sieht das gewünschte Ziel zu erreichen und der Verein durch
den Stillstand keinen Schaden nimmt, ist es möglich auf den Faktor Zeit zu setzen.

Wir sind inzwischen in einer Lage, in der es nicht mehr möglich ist. Wir haben eine echte Kriese
und können nicht erst noch 10 Jahre Überzeugungsarbeit leisten. Der Verein geht vor die Hunde
und ich mache mich als AR dann mitschuldig, wenn ich jetzt nicht handle. Trotzdem habe ich
Respekt vor unseren AR, denn es ist ein Amt, dass durchaus fordernd ist und es war nicht alles
schlecht. Ich finde es geht zu weit die Menschen so anzufeinden, mit der Kritik müssen sie
leben.

Beitrag von „Zaphod“ vom 26. September 2014, 15:08

Maddin, welche Kandidaten oder bisherigen ARs kennst Du denn persoenlich, oder hast dich
laenger mit ihnen unterhalten?

Beitrag von „Maddin“ vom 26. September 2014, 15:31

Zitat von Zaphod 

Maddin, welche Kandidaten oder bisherigen ARs kennst Du denn persoenlich, oder hast
dich laenger mit ihnen unterhalten?

Ehrenberg, Peisl, Koch (nur kurz), Gömmel, Oechler (flüchtig), Peter Schmitt.

Beitrag von „montana“ vom 26. September 2014, 15:35

Zitat von ANDY_FCN 
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Die Bisping-Banden sind meiner Meinung nach Richtung Haupttribüne ausgerichtet -
zumindest letzte Saison (elektronisch).

danke, konnte mich nicht erinnern welche gesehen zuhaben.

Beitrag von „Zaphod“ vom 26. September 2014, 15:41

Zitat von Maddin 

Ehrenberg, Peisl, Koch (nur kurz), Gömmel, Oechler (flüchtig), Peter Schmitt.

Du unterstuetzt doch im Endeffekt alle die du nicht nur fluechtig kennst, und warnst vor denen
die Du weniger kennst.
Das ist doch genauso vorurteilsbehaftet, wie Du das den anderen vorwirfst.
Nicht das das nicht dein Recht ist, ich kann auch Kandidaten zustimmen die ich nicht genau
kenne und sie auch ablehnen, wenn ich sie nicht kenne.
Ich kann Kandidaten die schon im AR waren weiterhin gut finden, da ich ihren Ansatz und ihr
Bemuehen unterstuetze und/oder ich kann sie an den Ergebnissen messen. Alles legitim

Beitrag von „FCN74“ vom 26. September 2014, 16:05

Jeder der im AR nicht gegen Bader stimmt ist für ihn-also braucht hier keiner kommen und um
Verständnis bitte Bader im Amt zu belassen. Enthaltung gibt es nicht, wer nicht gegen. Bader
ist ist für ihn-und bis auf Koch und Schamel stecken alle unter einer Decke mit Bader - Peisl,
Maly, Ehrenberg.....

Beitrag von „Morlock54“ vom 26. September 2014, 22:17
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Back to Topic please.

Beitrag von „montana“ vom 29. September 2014, 10:01

Ich will euch die Antwort nicht vorenthalten:

@jobi5 Hallo Herr Bisping, wird ihre Firma noch Aufträge vom #FCN annehmen wenn sie im AR
sind? #compliancekultur die frage wäre mir wichtig

Danke für diese Frage zu einem so wichtigen und sensiblen Thema! Ich kandidiere aus meiner
Verbundenheit zum Club und weil ich meine Unterstützung geben will, freilich ist daher meine
Kandidatur nicht aus geschäftlichen Gründen motiviert. Als Aufsichtsrat werde ich mir die
Compliance-Regeln ansehen. Sie sollten auf modernen Stand sein und die Unabhängigkeit des
Vereins gewährleisten, damit der Vorstand klare Grundsatzregeln für Auftragsvergaben,
Sponsoring usw. umsetzen kann. Aufgabe des Aufsichtsrates ist u.a. die Rahmenbedingungen
zu schaffen. Selbstverständlich gilt dies auch für Organschaften oder bei eigener Betroffenheit,
damit das Image des Vereins .gerne auch per Mail (sorry für die lange Antwort, aber zu wichtig
um auf einen Satz zu bringen)

Also Super saubere Antwort! Ich werde ihn wählen :hoch:

Beitrag von „Powerbag“ vom 1. Oktober 2014, 01:32

Zitat von masterfcn 

Hat mir einer meiner Kiebitze vor ein paar Tagen erzählt. Der wusste auch von der
Schäfer-Degradierung einen Tag davor.

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/17345-johannes-bisping-aufsichtsrat/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17345-johannes-bisping-aufsichtsrat/


oh weh - tolle Voraussetzung für einen AR der den Vorstand kritisch kontrollieren soll..... 

Beitrag von „Powerbag“ vom 1. Oktober 2014, 21:30

.

aus nem anderen Thread:

Zitat von Tim aus Buktu 

Bisping:

Ich wurde von mehreren Seiten informiert, dass er angeblich seit Jahren mit Bader
befreundet ist.

Da wundert dich dann natürlich nichts mehr. ....

in meinen Augen wird da ein Abnicker mit dem Anderen ausgetauscht.

Alles anzeigen 

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 1. Oktober 2014, 21:54

Zitat von Powerbag 

.

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/17345-johannes-bisping-aufsichtsrat/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17345-johannes-bisping-aufsichtsrat/


aus nem anderen Thread:

Dazu was vom Clubfanatiker

Bisping klang ganz vernünftig, ob er Bader Freund ist weiß ich nicht, er will alles hinterfragen
und das Marketing auf bessere Beine stellen. Hab ihn nur gebeten sollte er reinkommen kritisch
mit den Anderen Teilnehmern die Arbeit von Bader zu hinterfragen.

Kam ein klares Ja und sollte es Alternativ Konzepte geben, werde er das beste für den Club
wählen. So pro Bader klang es nicht und doch relativ vernünftig.

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 1. Oktober 2014, 21:56

Auch Freunde können sachlich unterschiedlicher Meinung sein.

Beitrag von „Morlock54“ vom 1. Oktober 2014, 23:24

Zitat von Glubbfan 97 

Dazu was vom Clubfanatiker

Bisping klang ganz vernünftig, ob er Bader Freund ist weiß ich nicht, er will alles
hinterfragen und das Marketing auf bessere Beine stellen. Hab ihn nur gebeten sollte er
reinkommen kritisch mit den Anderen Teilnehmern die Arbeit von Bader zu
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hinterfragen.

Kam ein klares Ja und sollte es Alternativ Konzepte geben, werde er das beste für den
Club wählen. So pro Bader klang es nicht und doch relativ vernünftig.

Was soll er denn sonst sagen , ich folge Bader bedingungslos? Die wenigsten werden wissen,
was er wirklich denkt.

Beitrag von „König“ vom 11. November 2014, 18:38

Auf jedenfall einen Glückwunsch zum Presse-Selfie. Sie stehen Herrn Schramm an
Peinlichkeiten in fast nix nach.

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 11. November 2014, 19:59

Zitat von König 

Auf jedenfall einen Glückwunsch zum Presse-Selfie. Sie stehen Herrn Schramm an
Peinlichkeiten in fast nix nach.

?

Hab ich was verpasst?

Beitrag von „König“ vom 11. November 2014, 20:03
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Zitat von FPF_Franke 

?

Hab ich was verpasst?

Er kam aus der Tür, Bader und Grethlein waren vor der Presse gestanden. Kurz drauf fängt
Bisping an sein Handy raus zunehmen und macht ein Bild von der Presse.
Hier, schaus dir an:
https://www.facebook.com/video.php?v=744965132238549&set=vb.166395103428891

Beitrag von „Zaphod“ vom 11. November 2014, 20:08

Zitat von König 

Er kam aus der Tür, Bader und Grethlein waren vor der Presse gestanden. Kurz drauf
fängt Bisping an sein Handy raus zunehmen und macht ein Bild von der Presse.
Hier, schaus dir an:
https://www.facebook.com/video.php?v=744965132238549&set=vb.166395103428891

Der Tuersteher Mueller ist aber auch nicht schlecht

Beitrag von „FCN74“ vom 11. November 2014, 20:08

Als direkt Beteiligter bei seiner ersten Trainerentlassung muss man den feierlichen Moment
schon genießen-die müssen erst mal klar kommen, dass sie hier ne wichtige Aufgabe haben -
Kontrolle der Vorstände und keine Autogrammbilder machen....... 

furchtbar die Szene-böses Fettnäpfchen...
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Beitrag von „lucinasco“ vom 11. November 2014, 20:09

Oh Mann, Oh Mann, sind das traurige Gestalten.

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 11. November 2014, 20:10

Ah stimmt.
Find ich jetzt nicht sooooo tragisch, is halt nur volkommen unnötig und peinlich.
Dachte er hat echt ein Selfie gemacht 

Beitrag von „mrolpe“ vom 11. November 2014, 20:11

Zitat von lucinasco 

Oh Mann, Oh Mann, sind das traurige Gestalten.

Sie wurden gewählt. Jeder bekommt was er verdient. Vielleicht kann er schön laut Alez singen?

Beitrag von „terrorhamster“ vom 11. November 2014, 20:15

Mein Gott, man kann auch an allem was schlechtes finden. Er hat halt ein Bild von der
wartenden Presse-Meute gemacht, das ist mir allemal lieber als wenn ein GüKo bei dem Anblick
sofort seine eigene Pressekonferenz einberuft!

Beitrag von „mrolpe“ vom 11. November 2014, 20:17
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Zitat von terrorhamster 

Mein Gott, man kann auch an allem was schlechtes finden. Er hat halt ein Bild von der
wartenden Presse-Meute gemacht, das ist mir allemal lieber als wenn ein GüKo bei dem
Anblick sofort seine eigene Pressekonferenz einberuft!

Nein, das total Superdupertoll. Es zeigt einfach nur was für Kappen wir im AR haben.

Beitrag von „König“ vom 11. November 2014, 20:18

Zitat von mrolpe 

Nein, das total Superdupertoll. Es zeigt einfach nur was für Kappen wir im AR haben.

Thats it.

Beitrag von „SyG1987“ vom 11. November 2014, 20:21

Wirklich unprofessionell! Ist für mich der gleiche Schlag Menschen die stehen bleiben und
gaffen wenn irgendwo eine TV-Kamera entdeckt wird oder manche meiner Kollegen, die meinen
ALLES am Set fotografieren zu müssen und damit zu prahlen 
Aber irgendwie auch wieder passend zu unserem Image.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 11. November 2014, 20:30

Ja wir haben ganz andere Probleme, ist richtig.
Dennoch, auch ich habe bereits heute morgen diese Aktion kritisiert, König und Co. haben völlig
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recht.
Es ist hochnotpeinlich, bei einer eigentlich ernsten Sache, bei der Verein genaugenommen
wieder mal keine gute Figur Macht, sich so zu präsentieren.
Aber gut, den Bisping kennt deutschlandweit keine Sau, fällt ja nur uns auf.
Allerdings zeigt es schon, dass es dem Kerl - IHK-Business-Kontakte-Firmeninhaber-
Schwachsinn hin oder her - an einer gewissen Reife mangelt.
Der Herr Prof. konnte ja auch ruhig stehen. Ebenso peinlich war, an anderer Stelle schon
angemerkt, der Radiomoderator a.D. .
Und genau das ist und repräsentiert den FCN in seiner ganzen Rückständigkeit. Provinz pur.
Und jetzt, weiter machen, Bisping, Strukturen analysieren!

Beitrag von „Sanaki“ vom 11. November 2014, 20:51

is das eig normal, dass man sone standalisierte rede 1:1 von nem zettel ablesen muss? wirkt
unprofessionell und nicht so als würde es einen besonders nahegehen...

Beitrag von „FCN74“ vom 11. November 2014, 21:28

Zitat von Sanaki 

is das eig normal, dass man sone standalisierte rede 1:1 von nem zettel ablesen muss?
wirkt unprofessionell und nicht so als würde es einen besonders nahegehen...

Hat man sich doch darauf geeinigt in Zukunft so zu verfahren, um nicht wie in den letzten
Jahren wie Schramm vor der Kamera rumzustottern und sich missverständlich
auszudrücken.....so spricht man mit einer Stimme - immerhin ein Fortschritt!

Evtl. kommt ja mal ein AR-Sprecher der das auswendig kann, aber da wir beim Club sind nicht
mehr in diesem Leben.....
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Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 15. März 2015, 10:20

konnte der Verein in den letzten Monaten von seinen selbstangebotenen Kontakten profitieren,
jemand ne Ahnung, wie sich der lustige Bisping so macht?

Beitrag von „Niemand“ vom 16. März 2015, 12:21

Zitat von Tim aus Buktu 

konnte der Verein in den letzten Monaten von seinen selbstangebotenen Kontakten
profitieren, jemand ne Ahnung, wie sich der lustige Bisping so macht?

Der Bisping?
Ich kann mir nicht vorstellen, dass der irgendeinen Stimmungsumschwung herbeireden kann
solange dieses Abziehbild für schlechtes Management noch beim Club herumgeistert.
Soweit ich das einschätze, ist Bader der Knackpunkt.
Ist der endlich weg, so müsste ein glaubhafter, seriöser Nachfolger her.
Wenn der Club dann ne Zeit lang unter Beweis gestellt hat wieder seriös unterwegs zu sein,
dann kann ich mir auch so einige Leute vorstellen die den Club auch unterstützen würden.

Das Potential ist ohne Frage da - aber nur für einen seriösen Club der nachhaltig und
transparent gemanaged wird!

Beitrag von „masterfcn“ vom 30. März 2015, 20:52

Da hat der Bader-Kumpane wohl abgesagt.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 30. März 2015, 21:01
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Gute Besserung und hoffentlich in der nächsten Saison wieder einsatzfähig.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 30. März 2015, 21:03

Gute Besserung!
Hoffentlich isser am 13. fit! [emoji23][emoji23][emoji23][emoji23]

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 30. März 2015, 21:37

Zitat von Misterfcn 

Gute Besserung!
Hoffentlich isser am 13. fit! [emoji23][emoji23][emoji23][emoji23]

Bestimmt, dass nächste Mal wird ein anderer Bader-Lemming ganz zufällig 5 Minuten vor
Sitzungsbeginn krank. 

Beitrag von „quaks“ vom 30. März 2015, 21:56

Dachte nicht das er so eng mit Bader ist falls doch sollte er sein amt wegen
interessenkonflikten sofort ruhen lassen

gute besserung ansonsten

ich hoffe nach gesundung auf eine Erklärung
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. März 2015, 21:59

Spontane Flatulenz mit Materialauswurf beim Gedanken an Sauerkraut? 

Beitrag von „Weggla“ vom 30. März 2015, 22:01

Unabhängig von der heutigen (geplatzten) AR-Sitzung:

Für mich einer der größten Selbstdarsteller im AR. Sogar noch unfähiger als sein Bruder
Benedikt, der in Lauf/Peg. Bürgermeister ist. Aber gut, Bisping + Bisping war ja damals bereits
fürs Hosting und das Design der ersten FCN-Homepage zuständig - man kennt sich eben.

Beitrag von „Schlüpfer“ vom 30. März 2015, 22:03

Gute Besserung. Morgen gehts bestimmt wieder besser. Solche Unpässlichkeiten gehen
meistens so schnell wie sie kommen.

Beitrag von „Pepe“ vom 30. März 2015, 22:04

Zu diesem Subjekt ist jeder Kommentar überflüssig.

Beitrag von „PHM+“ vom 30. März 2015, 22:06

Zitat von Weggla 
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Unabhängig von der heutigen (geplatzten) AR-Sitzung:

Für mich einer der größten Selbstdarsteller im AR. Sogar noch unfähiger als sein Bruder
Benedikt, der in Lauf/Peg. Bürgermeister ist. Aber gut, Bisping + Bisping war ja damals
bereits fürs Hosting und das Design der ersten FCN-Homepage zuständig - man kennt
sich eben.

@Die Vergangenheit holt den CLUB ein, oder wie sage ich es meinem Kinde, wichtig währe
nichts als die Wahrheit, nur mit der wird der AR aber
auch viele User nicht fertig .

Beitrag von „Joey“ vom 30. März 2015, 22:15

Mafia-Klüngel-Gesindel

Beitrag von „Matthias77“ vom 30. März 2015, 22:18

Hoffentlich hat er vor der Sitzung keine Morddrohungen erhalten.

Beitrag von „PHM+“ vom 30. März 2015, 22:20

Zitat von Joey 
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Mafia-Klüngel-Gesindel

@Es geht um die Zukunft des CLUBS, daher bitte ernsthaft.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 30. März 2015, 22:23

Zitat von PHM+ 

@Es geht um die Zukunft des CLUBS, daher bitte ernsthaft.

Immerhin haben wir das schönste Stadionheft, damit dürfte die Zukunft gesichert sein und
Personalentscheidungen verständlicherweise aufgeschoben werden.

Beitrag von „PHM+“ vom 30. März 2015, 22:24

Zitat von Matthias77 

Hoffentlich hat er vor der Sitzung keine Morddrohungen erhalten.

@Nein der Boden ist ihm zu heiß geworden, er hat erkannt oder erfahren wie heiß die Ware
CLUB ist.
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Beitrag von „biertester“ vom 30. März 2015, 23:22

Muss er eigentlich ein ärztliches Attest bringen 
Und ja die Frage ist ernst gemeint.

Beitrag von „Pepe“ vom 30. März 2015, 23:24

Selbst wenn, Dr. Bader wird ihn ggf. krank schreiben, auch rückwirkend.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 30. März 2015, 23:25

Baders Buddy 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. März 2015, 23:28

Dank Baderin wird es ihm sicher bald wieder besser gehen.

Beitrag von „Dasboard“ vom 30. März 2015, 23:47

Ruft morgen mal einer bei ihm in der Firma an und verlangt nach ihm? Ich wette, er wird fit im
Büro sitzen o.s. Tätigkeiten ausüben.

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 30. März 2015, 23:52
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Zitat von Dasboard 

Ruft morgen mal einer bei ihm in der Firma an und verlangt nach ihm? Ich wette, er
wird fit im Büro sitzen o.s. Tätigkeiten ausüben.

Schaffst Du nicht, wetten das?

Beitrag von „CFP“ vom 30. März 2015, 23:53

10702043_448138688695034_1588474352783838090_n.jpg?oh=ea2ecdd6e755e69d540e39f71d812b05&amp;oe=55A06C51Image not found or type unknown

Gute Besserung 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 31. März 2015, 06:01

Hat er sich von der entscheidungsverhindernden Krankheit schon erholt, der arme Kerl !?

Beitrag von „masterfcn“ vom 31. März 2015, 09:17

Neue Infos zu Bisping: http://fanforum-deutschland.de…1450/page-14#post-1085909

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. März 2015, 09:20

Zitat von masterfcn 
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Neue Infos zu Bisping: http://fanforum-deutschland.de…1450/page-14#post-1085909

Wo sind das neue Infos? Ist doch alles längst bekannt.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 2. April 2015, 08:50

Gute Besserung, Johannes !

Frage:
Hat jemand die möglichkeit herauszufinden, wieviel Geld die Firma
Bisping & Bisping für die Entwicklung, Wartung und Betrieb der
Glubb-Seiten bekommt ?

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 2. April 2015, 11:29

Zitat von Zühnigger 

Gute Besserung, Johannes !
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Frage:
Hat jemand die möglichkeit herauszufinden, wieviel Geld die
Firma Bisping & Bisping für die Entwicklung, Wartung und
Betrieb der Glubb-Seiten bekommt ?

Normalerweise dürfte er laut Satzung als AR gar keine Geschäftsbeziehungen zum Verein mehr
haben. Die Club-App macht er doch auch nicht mehr soviel ich weiß.

Beitrag von „Fabbo“ vom 2. April 2015, 12:13

Er hat doch auch keine Geschäftsbeziehung mit dem Glubb mehr, außer evtl. Sponsoring. Die
App ist jetzt von jemand anderem und die Website von der DFAU.

Beitrag von „Matthias77“ vom 2. April 2015, 12:19

Bisping+Bisping sind FCN Partner:
http://www.fcn.de/der-club/sponsoren/

Sicherlich läuft das so, B+B dürfen mit dem FCN werben und machen kostenlos die Homepage.
Werbeeinnahmen für den CLUB = 0,00 €, Augaben für B+B = 0,00 €, zzgl. Bereitstellung von
Praktikanten
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Beitrag von „peter stocker“ vom 2. April 2015, 12:21

Der betreibt gerade durch sein Handeln absolute Negativwerbung für seine Firma.

Beitrag von „Matthias77“ vom 2. April 2015, 12:30

[

Zitat von peter stocker 

Der betreibt gerade durch sein Handeln absolute Negativwerbung für seine Firma.

Nicht unbedingt.

Werbetechnisch vermarkten kann man dies schon:

"Auch einer Knallbude verpassen wir einen bunten Internetauftritt"
Bisping + Bisping

Beitrag von „peter stocker“ vom 2. April 2015, 12:53

Zitat von Matthias77 

[

Nicht unbedingt.
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Werbetechnisch vermarkten kann man dies schon:

"Auch einer Knallbude verpassen wir einen bunten
Internetauftritt" Bisping + Bisping

Alles anzeigen 

Dann ist er ja beim Club genau richtig.
Nur vergeben Bierdimpfl und Klatschviecher sehr selten Aufträge, die richtig Geld bringen.

Da wird z.B. ein Rechtsanwalt viel häufiger benötigt.

Beitrag von „Haribo“ vom 4. April 2015, 22:24

Scheint wieder gesund. Hüpft in Leipzig rum. smileys-ill-899031.gifImage not found or type unknown

Quelle: Facebook https://www.facebook.com/johannes.bisping

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 4. April 2015, 22:26

Zitat von Haribo 

Scheint wieder gesund. Hüpft in Leipzig rum. smileys-ill-899031.gif

Quelle: Facebook https://www.facebook.com/johannes.bisping
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Na Gott sei dank 

Korken hält nun dicht.

Beitrag von „Pepe“ vom 4. April 2015, 22:28

Zitat von Haribo 

Scheint wieder gesund. Hüpft in Leipzig rum. smileys-ill-899031.gif

Quelle: Facebook https://www.facebook.com/johannes.bisping

Klasse, einfach klasse! Alle hin!

Beitrag von „Blume“ vom 4. April 2015, 22:51

Na dann, ist ja alles fein. Haben unsere guten Wünsche ja geholfen.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 5. April 2015, 01:27

naja, wir wissen nach wie vor nicht, warum er nicht konnte und demnach auch nicht, ob es
plausibel ist, dass er nun wieder fit zu sein scheint. paar tage sind ja auch vergangen.

Beitrag von „putzi“ vom 5. April 2015, 09:12
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Ja, war bestimmt alles völlig sauber.

Sozusagen höhere Gewalt.

Beitrag von „Zaphod“ vom 5. April 2015, 09:23

Zitat von Haribo 

Scheint wieder gesund. Hüpft in Leipzig rum. smileys-ill-899031.gif

Quelle: Facebook https://www.facebook.com/johannes.bisping

das Video von Pelzig, das er auf seiner Seite gepostet hat ist aber gut.
Gibt an Bonuspunkt, Stand -99

Beitrag von „Foyer“ vom 5. April 2015, 09:39

Zitat von Exilfrange 

naja, wir wissen nach wie vor nicht, warum er nicht konnte und demnach auch nicht, ob
es plausibel ist, dass er nun wieder fit zu sein scheint. paar tage sind ja auch
vergangen.

Wenn es so plausibel wäre hätte man es Öffentlich gesagt

Beitrag von „chris700“ vom 5. April 2015, 22:00
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Die gleiche Lusche wie die grüne Plage in Lauf.... Sein Brüderla Bene...beide schleimer vor dem
Herrn

Beitrag von „Zühnigger“ vom 5. April 2015, 22:01

Passende Aktion zu Ostern:

Zustand von Johannes Bisping am Montag, den 30.03. - leider so krank, dass die Abwahl von
Bader last minute gestoppt werden musste
kreuzigung_small.jpgImage not found or type unknown

Wundersame Auferstehung von Johannes Bisping in Leipsch am 05.04. selfie vom Stadion
hochgeladen auf seiner Facebook-Seite:
10461943_10153149644164318_3040272390943868526_n.jpg?oh=6f83be7436b34611ed879be30b9faa05&amp;oe=559FB556&amp;__gda__=1436748841_7d4945e611535e14a494908f021966b5Image not found or type unknown
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